

**三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！**



務局長は、「来年3月の決戦は三里塚16年の全てがかかった決戦である。二期工事を真に打ち破る全人民の重大な総反撃をは

富士を侵略の砲火でけがすな！  
富士を朝鮮・中東につなぐな！  
富士をふたたび軍国日本のシンボルにしてはならない」と全

「富士での日米共同演習の本格化、大規模化を許すか否かは、日本の軍事大国化・植民地帝国化を許すか否かの国民的なたたかいの重要な一環であり、その最先頭に位置するたたかいであ

「います」と力強いアピールを発した。

学び、われわれが闘い抜いた81・3の歴史的ストライキの地平を堅持し、第二、第三の81・3実力闘争を爆発させることを誓

た富士の雄大な姿を正面に、演壇には「農民踏み殺し何が国民守る自衛隊か」と大きな横断幕がかかれられ闘いの決意を示す母の会のぼりが林立する。

組合、新屋永小作権連盟をはじめ三里塚反対同盟など、秋晴れの澄みきつた空の下に全国から43団体一二八〇名が結集し、動労千葉からも、各支部・青年部代表40名が参加し、共に闘いぬいた。

# 日米共同演習粉碎・入会地奪還 11月15日北富士演習場を賃借

11月15日、北富士梨ヶ原において、入会地永久強奪・日米共同演習断固粉碎北富士全国総決起集会が開催された。

日米共同演習をめぐる事態は緊迫している。十  
月には、東富士演習場において日米共同通信訓練  
・米第三海兵師団による実弾演習がおこなわれ、  
来年二月には、米軍五百人、自衛隊千人が参加す  
るといわれている指揮・幕僚訓練、そして来年四  
月以降の日米共同陸軍大軍事演習へと向って着々  
と準備がおこなわれているのである。

日本帝国主義は、日中15年戦争において、朝鮮

「満州」、中国全土へ侵略し、南京大虐殺、三光作戦をはじめ悪虐非道のかぎりをつくし、五千万人のアジア人民を虐殺した「帝国陸軍」をふたたびつくりあげようと狙っているのだ。

へつなぐな！」

機動隊・右翼一体の弾  
圧うち破つて、市内デ  
モ貫徹!

忍草入会組合から提起された「集会宣言」は「忍草の入会地奪還・日米共同演習粉碎のたたかいは、文字どおり、生か死か、寸分の妥協の余地もないギリギリのたたかいである。ゲリラはもちろんありとあらゆる抵抗を展開して共同演習を粉碎する。」と戦後36年にわたる長き闘いの決着をもとめて更に闘いぬく決意をうたいあげた。

集会後に、忍草母の会を先頭に機動隊の大弾圧体制および数10台の装甲車やジープなどで結集した右翼国粹会の襲撃策動を粉碎して意気高く富士吉田市内をデモンストレーションし、闘いの決意を示した。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

81.11.18  
No.898

國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
（鉄電）一九三五・六・（公衆）0月22日七二〇七

詰正とおれ

本紙第八九六号（11月16日付）記事中、「錦糸町駅構内事故」の日付が誤って記載されました。正しくは「11月12日」です。